

« Dernières Nouvelles de St-Jo - 16/05/25 »

Chers Parents,

Après les semaines écourtées, en voici une à rallonge, puisque celle-ci ne connaîtra son véritable terme que demain, pour nos élèves de CM1 et CM2...

En effet, nous procédons à un ultime rappel, puisque *demain aura lieu le concert* :

« **Symphonique à St-Jo** », samedi 17 mai à 17h45 à l'Eglise de Pfaffenheim

A nouveau, nous vous encourageons à ne pas manquer ce concert unique, qui verra se produire l'**orchestre symphonique des Jeunes du Conservatoire de Colmar**, qui sera associé à nos **élèves de CM1 et CM2 pour « 4 chants ARIA »**.

Le parking étant compliqué voire impossible aux abords de l'église de Pfaffenheim, nous vous invitons à anticiper ce paramètre. La dernière répétition (et première avec l'orchestre !) aura lieu à 16h pour les élèves concernés, à huis clos. L'ouverture « grand public » se fera à 17h30.

Ainsi, nos 4 classes de CM1 et CM2 ont procédé ce mardi à une dernière **répétition** tous ensemble. (Avec le chef d'orchestre et le chef de chœur, mais sans l'orchestre...) Un trac positif teinté d'excitation nous gagne... Mais Stéphane, chef d'orchestre exigeant, a déjà salué un « travail remarquable » des enfants et des maitresses !... Vivement demain !...

Parallèlement, d'autres **spectacles et projets culturels** se préparent et se vivent dans toutes les classes de l'Ecole :

Nos CP et CE1 reprennent ce vendredi leurs exercices d'**art dramatique**, en suivant les conseils avisés de Julien. **Théâtre, danse, percussions, chants, mimes**, ... nos élèves s'essayent à différents moyens d'expression et étoffent leur bagage culturel. Un spectacle en guise de point final à ce projet aura lieu sur la scène du lycée agricole, et un extrait sera présenté à toute la communauté éducative, lors de **notre Kermesse** du samedi 28 juin, le « **Saint-Joseph'Estival** » !

Quant aux classes de CE2, CM1 et CM2, elles présenteront, également lors de notre **Kermesse** du 28 juin, une démonstration de « **Hip-Hop** » ! Avec Mallorie, l'entraînement a lieu chaque lundi. Et nos élèves se produiront sur la scène professionnelle du « Parc Expo » de Colmar le dimanche 22 juin lors d'un grand « **Gala de Hip-Hop** » !

« Un esprit sain dans un corps sain. » Il est important de solliciter tête et jambes. Donc après les **projets culturels**, focus à présent sur nos **projets sportifs** !

Ce jeudi a eu lieu la journée « **Grand Stade** » au Stadium de Colmar ! Nos élèves de CM1 et CM2 ont profité d'une magnifique journée sous un doux soleil et d'une organisation au millimètre pour s'essayer à la pratique du **Handball**. 32 mini terrains de hand sur la pelouse du Stadium pour faire vivre l'esprit d'équipe ! Mais surtout, les enfants ont pu vivre un superbe moment de fête et de communion avec leurs maitresses, les parents accompagnateurs et de nombreuses autres écoles du département !

Nos élèves de CP, CE1 et CE2 poursuivent ce vendredi le cycle « **Rugby** » entamé il y a 2 semaines. Dans « le pré » de St-Jo et sous le coaching de Guillaume, eux aussi entraînent leur sens du collectif et travaillent l'esprit de solidarité !

Mardi et jeudi, des élèves de CM1, de CP et les 2 classes de CE2 étaient à la piscine d'Ensisheim pour la poursuite de la séquence « **Natation** ». Si certains en sont au début du cycle d'apprentissage et doivent peaufiner leur entrée dans l'eau sans appréhension, d'autres se rapprochent déjà de la maîtrise du « **savoir-nager** », une des finalités de l'école élémentaire...

Enfin, j'achève ces « DNSJ » en relayant une nouvelle proposition pleine d'à-propos de notre **équipe APEL** (association de parents d'élèves) : jeudi 22 mai à 19h dans les locaux de Saint-Joseph aura lieu un « **Café Parents** » (sans profs, ni personnels, ni direction 😊) autour du thème « **Trouver la bonne dose de parentalité** ». Aucun jugement ni leçon de morale lors de ces rencontres, mais surtout des échanges sur des préoccupations du quotidien pour accompagner nos enfants... Sans oublier le « petit pot » pour partager un **temps convivial**...

En espérant vous retrouver nombreux demain à l'église de Pfaffenheim pour vivre ensemble un moment unique et magique, toute l'Equipe de St-Jo vous souhaite d'ores et déjà une excellente fin de semaine !

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1^{er} degré